

Am 19. Juli 2022 tagte der Stadtwerkeausschuss unter Vorsitz von Oberbürgermeister Helmut Reitemann zum letzten Mal vor der Sommerpause im Kleinen Saal der Stadthalle Balingen. Folgende Themen standen auf der öffentlichen Tagesordnung:

Sachstandsbericht zum Thema Carsharing

Die Stadtwerke Balingen haben zur Unterstützung beim Aufbau und Betrieb von Carsharing einen Dienstleistungsvertrag mit der Firma deer GmbH abgeschlossen. Die erforderliche Parkplatz-Infrastruktur mit Ladeeinrichtungen wird dabei von den Stadtwerken zur Verfügung gestellt. Seitens der Firma deer werden wiederum die Fahrzeuge und die Dienstleistungen für den Betrieb beigesteuert. Die vorgesehenen Parkplätze werden bei den Fahrradboxen am Bahnhof und somit an einem zentralen und innenstadtnahen Standort angelegt.

Bau einer Wärmeleitung in der Oberen Kirchstraße beschlossen

Mit einstimmigem Votum beschloss der Stadtwerkeausschuss den Bau einer Wärmeleitung in der Oberen Kirchstraße mit Kosten in Höhe von rund 320.000 Euro. Die Maßnahme soll unverzüglich ausgeschrieben und Oberbürgermeister Reitemann ermächtigt werden, nach Vorliegen des geprüften Ausschreibungsergebnisses die Arbeiten bzw. den Auftrag an den günstigsten Bieter bzw. die günstigste Bieterin zu vergeben. Durch die Ermächtigung kann nach Vorliegen der Ausschreibungsergebnisse eine sofortige Vergabe erfolgen. Das bestehende Nahwärmenetz in der Neuen Straße/Schwanenstraße soll im Südwesten der Innenstadt erweitert werden. Der geplante Abschnitt in der Oberen Kirchstraße wird das Nahwärmenetz mit dem bereits verlegten, aber bisher nicht genutzten Netz rund um die Stadtkirche verbinden. Dadurch kann kurzfristig die Stadtkirche, die Mediathek und ein weiteres privates Gebäude angeschlossen werden. Gleichzeitig sollen auch alle Gebäudeeigentümer in der Oberen Kirchstraße darüber informiert werden, dass sie sich an das Nahwärmenetz der Stadtwerke anschließen können.

Mit dem geplanten Ausbau können die Stadtwerke dem Ringschluss der Leitung in der Innenstadt einen großen Schritt näherkommen und so eine noch höhere Versorgungssicherheit gewährleisten. Für die Maßnahme kann im Rahmen eines Förderprogrammes des Bundesamtes für Wirtschaft und Ausfuhrkontrolle (BAFA) ein Zuschuss in Höhe von 40 % (128.000 Euro) beantragt werden, wodurch sich die Ausgaben der Stadtwerke auf 192.000 Euro verringern.

Änderung einzelner Pauschalen

Ebenfalls einstimmig beschloss der Stadtwerkeausschuss die Änderung einzelner Pauschalen im Preisblatt der Ergänzenden Bedingungen der Stadtwerke Balingen zu den Allgemeinen Bedingungen für den Netzanschluss in den Sparten Strom und Gas. Die Erhöhungen sind unter anderem bei den Pauschalen für Baustrom und Freileitungs-Isolierung, sowie den Pauschalen für das Abtrennen des Gashausanschlusses (mit und ohne Tiefbau) vorgesehen. Ziel der Anpassungen ist es jeweils, mit den neuen Preisen eine vollständige Kostendeckung zu erreichen.

Die nächste Sitzung des Stadtwerkeausschusses findet am

Mittwoch, den 26. Oktober 2022 um 17.00 Uhr

in der **Stadthalle Balingen** statt.

Interessierte Bürgerinnen und Bürger sind wie immer recht herzlich zu den Sitzungen eingeladen. Die einzelnen Tagesordnungspunkte können rechtzeitig vor den Sitzungen der örtlichen Presse entnommen werden. Ebenso nachzulesen sind sie am Aushang des Rathauses. Im Internet auf der Homepage der Stadt Balingen unter www.balingen.de sind die aktuellen Tagesordnungen mit den dazugehörigen schriftlichen Verwaltungsinformationen (Drucksachen) abrufbar.